

長い人生、時にはコーヒーブレイク
ーしばし立ち止まつて自己観察をー



学校法人宇都宮学園 理事長・学園長 上野憲示

観的に見つめる大切さは今さら言うまでもなかろう。

若い生徒諸君には、是非とも日頃から心して徹底し慣づけることを薦めたい。

近頃、いつとはなしに馬齢を重ねたシニア世代の身として、人生の長い道程、長期スパンの中での、時に立ち止まつて自らを見つめることが大切さを実感する。正直、街中のエレベーターや店舗内の監視カメラの画面に映じた貧相な自分に気付いてハッとした経験が少ないわゆる第三者の眼といふか、自らを他人の眼で客

えることであろう。

自分自身の人生のポリシー・価値観・生活のパターンやリズムの客観分析。近未

来あるいははるか先の将来計画、方向の再確認あるいは修正。全て、冷静な第三者ならではであるが、猫背や不格好な歩き方、チグハグなしごさ等々、どことなくぎこちない姿には、あれあれ！ちょっと気遣いすればよいのにと傍目に思うこともしばしばである。スポーツでのフォーム研究には他人の目たるレンズの眼のビデオ映像がつきものであるが、これは人間の外観・行動・心の有り様、全てに言

もりの中でのほんと暮らすことの幸せ自体、あくまでラッキーそのもの。実際に有難いことと理解し感謝すべきことである。獣の世界では育児放棄や早期巣立放しは当たり前。実際、外国の紛争地域では、いつ何時親や親族が亡くなり自らが天涯孤独になるかも知れない。

自己確立の第一歩は、まさしくそこから始まるが、ただし若い心は脆弱である。

「人生塞翁が馬」七転び八起き」といった柳に風のごとき飘々とした不屈の精神、心の持ち様こそ、自己確立ともども、早めに身に付けること必定であろう。

牧島先生は県立高校退職後、二〇〇一年に本校に赴任され、その後、初代英進科長として、英進科の立ち上げに尽力されました。

トツプ進学校での経験を踏まえ、生徒のみならず、英進科の若手職員の育成にも熱心に取り組んで頂きました。

二〇〇八年には五期生が東大、京大に、次の年には六期生も東大、一橋大にいずれも現役合格するなど、英進科のリーダーとして輝かしい実績を上げられました。

英進科では今後も牧島先生の「大学合格はゴールではない」「進路指導は生き方指導」という理念を旗印に努力して参ります。



文星芸術大学
附属中学校・高等学校
〒320-0865
宇都宮市睦町1-4
電話(028)
636-8000(中学直通)
636-8585(高校直通)
<http://www.bunsei.ed.jp/>
発行 教務部・学報編集係

文星芸大附now!は、平成17年4月に「文星芸術大学附属中学校」の開校に合わせて発刊されました。



計報

中学校行事予定

高校行事予定		△十一月		△十二月	
1日(火)	4日(金)	2日(水)～3日(木)	期末考査	5日(土)	ハイキング(奥日光)
7日(月)～18日(金)	三者面談(英三年)	5日(木)	総合的な学習 上野秀文先生御命日	6日(金)	ハイキング予備日
10日(木)～11日(金)	前期内学試験	6日(金)～7日(土)	第1回入学試験	10日(火)～12日(木)	保護者面談
22日(火)	第二学期終業式	18日(水)～30日(木)	事前学習指導(普・総ビ)	14日(土)	総合的な学習 第一回入学試験

△十一月	△十二月	△一月
5日(木)	上野秀文先生御命日	31日(土)
19日(土)	ハイキング(奥日光)	漢字能力検定
22日(火)	第1回入学試験	
28日(土)	第二学期終業式	
29日(日)	第一回入学試験	

高等学校

沖縄修学旅行

第二学年の生徒たちは、九月十四日(火)から九月十八日(金)の三泊四日で沖縄修学旅行に行ってきました。生徒の感想の一部を紹介します。

二年一組 渡辺 貴瑛
体験学習でサイクリングとシーサーの色づけをしました。この二つの体験で、僕は沖縄の自然と文化をたっぷりと味わうことができました。サトウキビ畑の広がり、中を自転車で走るのは爽快でした。これぞ沖縄という風景の中を自転車で走るのは爽快でした。また伝統的な沖縄の集落を再現した「むら咲きむら」でのシーサーの色づけ体験は、自分の理想通りに仕上げることができ満足でした。

二年二組 蝶田 彩音
一日目の平和学習で平和祈念公園とひめゆりの塔にいました。そこには、沖縄戦で命を落とした学徒隊の遺影や遺品、生存者の証言や記録映像などが展示されていました。また、沖縄戦の

証言集には、ガマに避難しているときのようすや、集団死など、当時の戦争の悲惨さが生きしく書かれていて胸が打たれました。今回の平和学習を通じて、私たちの平和が過去の大きな犠牲の上に成り立つていることを忘れないようにしたいと思いました。

二年三組 小森 史香

沖縄で印象的だったのは、美ら海水族館と国際通りです。美ら海水族館では、沖縄の海に住む多種多彩な魚を間近に見ることができます。世界最大級の水槽で、悠久と泳ぐジンベイザメの姿や珊瑚礁に暮らす色とりどりのかわいらしい魚の姿が心に残っています。国際通りでは仲間と一緒に遊ぶことができました。通りの両側に並んだお店の中から気に入ったお土産を見つけるのは苦労でしたが、それも大切な思い出の一つです。

二年四組 駒場 幹幾

今回の修学旅行で特に印象に残っている場所はひめゆりの塔です。資料館の中には、戦争の恐ろしさを感じることができます。その中

でもひめゆり学徒隊の女性が使っていた鏡に心を打たれました。この鏡一枚に様々なエピソードがあると思うと、胸が痛くなりました。

二年五組 森谷 端

修学旅行での思い出は、戰争に関することです。今こそ沖縄には平和な時が流れていますが、七十年前にはとても悲惨で残酷なことがあつたということがよく分かりました。唯一の地上戦が行われた場所で、今まで自分が知らなかつた、その当時から今に続く沖縄の人々の苦しみが心に響きました。

二年八組 打越 雅也

一日目の平和学習では、ひめゆりの塔と平和祈念公園を見学しました。二日目はマリン体験や文化体験をしました。三日目は美ら海水族館と国際通りに行き、沖縄の自然と国際色豊かな文化を肌で感じました。楽しい時を友人たちと協力して過ごすことで、一生忘れられない四日間となりました。

二年九組 片見 幹汰

修学旅行で一番思い出に残っているのは、ドラゴンボート＆シュノーケリングです。ドラゴンボートは、乗つてみたら意外と速く、前が見えなくなるくらい水しぶきがあがり、とても楽しめたです。シュノーケリ

二年七組 佐藤 有
修学旅行で一番印象に残っているのはマリン体験です。ドラゴンボートでは、本当に足ヒレを取りられたり、シノーケリングでは、友だちに足ヒレを取られたり、と呼ばれた防空壕の中で治療をしていた人たちのことでした。この修学旅行でクラスマッチの仲間との絆がより深まつたように感じました。

二年十組 佐藤 真吾
ひめゆりの塔では、「ガマ」と呼ばれた防空壕の中で治療をしていた人たちのことを考えるととてもたいへんだと感じ、心が痛くなりました。また、当時の人たちが使った医薬品や弁当箱などを展示されていて、当時の悲惨さが伝わってきました。

二年十一組 田島葉未瑠

関東・東北地区集中豪雨の被害で修学旅行に行けるのを見学では、沖縄の自然や歴史・文化を学ぶことができます。三泊四日の旅行を通して、あらためてクラスマイトとの絆を深めていきたいと思いました。

二年十四組 半田 隆博

平和学習では、戦争の悲惨さや平和のありがたさを学びました。水族館や首里城の見学では、沖縄の自然や歴史・文化を学ぶことができます。三泊四日の旅行を通して、あらためてクラスマイトとの絆を深めていきたいと思いました。

二年十五組 鈴木 隆弘

沖縄で平和について学びました。日本は七十年前に戦争に負けました。その戦争で、たくさんの私の同じ年代の人たちが命を落としました。今の私たちには信じられない出来事です。このような悲惨な戦争が二度

二年十二組 渡辺 光亮
戦後七十年。戦争の歴史、平和への願いがこめられた。栃木の塔や平和の礎、平和祈念資料館を見学しました。見学後、あらためて戦争の恐怖を肌で実感し、この悲惨な歴史を忘れてはならない、平和な日本を大切にしなくてはならないと強く感じました。

二年十三組 佐藤 真吾
ングは、海の中の美しい魚を見ることができ、とても貴重な体験ができました。

二年十四組 半田 隆博
沖縄平和祈念公園へ行きました。栃木の塔や平和の礎、平和祈念資料館を見学しました。見学後、あらためて戦争の恐怖を肌で実感し、この悲惨な歴史を忘れてはならない、平和な日本を大切にしなくてはならないと強く感じました。

でもひめゆり学徒隊の女性が使っていた鏡に心を打たれました。この鏡一枚に落ちそうになつたり、シノーケリングでは、友だちに足ヒレを取られたり、と呼ばれた防空壕の中で治療をしていた人たちのことでした。

二年五組 森谷 端
修学旅行での思い出は、戰争に関することです。今こそ沖縄には平和な時が流れていますが、七十年前にはとても悲惨で残酷なことがあつたということがよく分かりました。唯一の地上戦が行われた場所で、今まで自分が知らなかつた、その当時から今に続く沖縄の人々の苦しみが心に響きました。

二年八組 打越 雅也
一日目の平和学習では、ひめゆりの塔と平和祈念公園を見学しました。二日目はマリン体験や文化体験をしました。三日目は美ら海水族館と国際通りに行き、沖縄の自然と国際色豊かな文化を肌で感じました。楽しい時を友人たちと協力して過ごすことで、一生忘れられない四日間となりました。

二年九組 片見 幹汰
修学旅行で一番思い出に残っているのは、ドラゴンボート＆シュノーケリングです。ドラゴンボートは、乗つてみたら意外と速く、前が見えなくなるくらい水しぶきがあがり、とても楽しめたです。シュノーケリ

二年十二組 渡辺 光亮
戦後七十年。戦争の歴史、平和への願いがこめられた。栃木の塔や平和の礎、平和祈念資料館を見学しました。見学後、あらためて戦争の恐怖を肌で実感し、この悲惨な歴史を忘れてはならない、平和な日本を大切にしなくてはならないと強く感じました。

生徒会から こんにちは！



生徒会副会長
鈴木 理仁

生徒の皆さん、こんにち
は。生徒会副会長の鈴木理
仁です。先日行われた雄飛
祭、大変お疲れ様でした。
今回も例年より開催日が
二週間早まったため、雄飛
祭に向けての準備が、実行
委員・クラスともに間に合
うか心配でしたが、オープ
ニングセレモニーから全体
の空気が盛り上がり、一般
公開当日は、まさに「祭」そ
のものでした。

正面玄関を飾る、教室の
ドアを模したゲートをくぐ
れば、屋外も校舎内も、活気
に溢れています。中でも
バンド演奏が会場を盛り上
げ、屋外に出展した各クラ
スの模擬店にも多くの方々
が足を運びました。中でも
PTAの方々の餅つきは、
おいしいだけでなく見る人
も楽しませていました。

また、校舎へと来場者を
誘う装飾やPR広告も印象的
で、例年にも増して華やか
な雰囲気となりました。



皆で盛り上げ、「煌」いた雄飛祭でした。

英進科
一年一組 片浦 茗菜美
私は、今年の本校の雄飛
祭が今まで以上に盛り上が
り、「煌めいて」ほしいと思
いこの文字を提案しました。
中学校から四回の雄飛祭を
経験しましたが、今年が一
番盛り上がったと思います。
全校生徒が一致団結し、
来年も成功させたいと思い

準備時間の短い中、雄飛
祭開催にご協力いただいた、
実行委員をはじめとした全
校生徒の皆さん、諸先生方、
本当にありがとうございました。
したが、雄飛祭が、文星
の一大イベントとして盛り
上がり続けてくれることを
願います。

準備時間の短い中、雄飛
祭開催にご協力いただいた、
実行委員をはじめとした全
校生徒の皆さん、諸先生方、
本当にありがとうございました。
したが、雄飛祭が、文星
の一大イベントとして盛り
上がり続けてくれることを
願います。



準備を終え、いよいよ炒めに



静かに「戦い」の時を待つ

柔道部
県一年生大会
和田 昌幸(普一年)
100kg級
第3位

陸上競技部
県高校新人大会ハンドマー投げ
宍戸 秀徳(普一年)
39m 91cm
内藤 翔太(普一年)
34m 91cm
第6位

駅伝部
県高校駅伝大会中部支部
石田 溪介(普二年)
54分34秒
県高校陸上競技新人大会
石田 溪介(普二年)
1500m
4分8秒44
第7位

バレーボール部
全日本選手権大会県代表戦
ベスト4

ポスター・デザイン・テーマ 発案者インタビュー



文星芸術大学附属中学校・高等学校

特別調理実習
三年生の調理の授業では、
二年生に学んだ基礎・基本
を将来の実生活に役立てる
授業を行います。

九月八日(火)の実習では、
中華料理に初挑戦しました。
講師の小池実先生は、中華
料理で数々のグランプリを
受賞するなど、実力のある
方で、生徒達はチャーハン
の作り方を学びました。

小池先生の手早い包丁さ
ばきと広東鍋を扱う姿は、
日常では見られない授業光
景で、圧倒されました。いざ
自分たちで作ると、鍋の重
さに驚き、焦げつきが見ら
れる物が出来ました。
中華料理のポイントは火
加減が重要なので、家で作
る時は実習で学んだ事を生
かし、気持ちを込めて作ろ
うと思います。

講師の先生から「同じ色
のルアーを使っているとな
かなか釣れない」「魚は目が
良い」「時間や天候などでも
ルアーを変える」など様々
なアドバイスをもらい挑戦
しました。今回は一匹しか
釣れませんでしたが、ヒッ
トしたときの感覚や喜びは、
普段のスポーツでは経験で
きない感覚でした。この経
験を生かし、今度は自分で
作ったルアーで魚を釣りた
いと思っています。

テニス部
(普Ⅱ普通科)

関東ジユニア選手権大会
金森 拓仁(普二年)
(普二年)1回戦
柚木 武(普一年)
34分43秒
第15位

県高校新人大会
(ダブルス)
糸川達・菊池碧人(普一年)
組
(シングルス)
糸川達・菊池碧人(普一年)
組
優勝

準優勝

フィッシング実習
十月六日(火)に、三年生
のスポーツの授業で、増井
養魚場にフィッシング実習
に行きました。今回の実習
ではルアーの作成も行
いました。各自様々な色の
ルアーを作っていました。
実際に自分で作ったルアー
で魚釣りに挑戦している生
徒もいました。

三年七組 大野 捷
小池先生の手早い包丁さ
ばきと広東鍋を扱う姿は、
日常では見られない授業光
景で、圧倒されました。いざ
自分たちで作ると、鍋の重
さに驚き、焦げつきが見ら
れる物が出来ました。
中華料理のポイントは火
加減が重要なので、家で作
る時は実習で学んだ事を生
かし、気持ちを込めて作ろ
うと思います。

講師の先生から「同じ色
のルアーを使っているとな
かなか釣れない」「魚は目が
良い」「時間や天候などでも
ルアーを変える」など様々
なアドバイスをもらい挑戦
しました。今回は一匹しか
釣れませんでしたが、ヒッ
トしたときの感覚や喜びは、
普段のスポーツでは経験で
きない感覚でした。この経
験を生かし、今度は自分で
作ったルアーで魚を釣りた
いと思っています。

部活動紹介

書道部



(撮影 写真部 坂本 璃久)

パフォーマンス中の様子
(左から中里、渡辺、佐藤)

今回の書道パフォーマンスで、私は書き手が作品を仕上げる間に和太鼓の演奏をしました。和太鼓部と書道部とのコラボレーションは、文星だからこそ実現できた舞台だと思います。部員一人一人が自分の役割をきちんと果たし、楽しんでやっていたのが一番良かったです。全員で一致団結してやり遂げることができました。これからも個々の書道作品のレベルを上げられるよう、切磋琢磨し合い励まし合いながら、全員で頑張っていきたいと思います。

部長 中里 友哉



大字パフォーマンスの作品。左から「慈・煌・勝」

図書部

私は図書部は、一年生三名、三年生三名の計六名で毎週水・金曜日に図書館で活動しています。現在はおすすめ本のポップ作りを

今回は雄飛祭の貴重な時間を頂き、書道パフォーマンスをさせていただきました。このような大舞台は二

部長 中里 友哉
副部長 渡辺 光亮



ポップ作成中

度目だったこともあり、書道部全員よい緊張感を持ちながら、リラックスした状態で臨むことができたと思います。私は「慈」という字を大字パフォーマンスしました。練習の時よりも大きく迫力のある作品になりました。次の機会にも最高の作品ができるように、書道部員八名、日々の部活動を一生懸命取り組み、チームとしての結束力を固めていきたいと思います。

副部長 渡辺 光亮

私は新着図書より一冊ご紹介します。「シンドローム」佐藤哲也(著)です。火の球が落下し、街が崩壊へ向かう話です。主人公の葛藤など共感できる部分もあり、とても惹かれました。

読書の秋です。ぜひ図書館に来てください。

部長 坂本 哲男

図書部に入部して半年が過ぎました。週に二回、図書館で先輩方と活動をしています。騒がしくも心地よい賑やかなを感じ、ゆるやかで落ち着いた時間を過ごしています。私自身は月に二十冊以上の本を読むほど読書が好きです。「神様の御用」人(著)は大変わっています。私は月に二冊すすめの一冊です。

副部長 渡辺 光亮

作成し、新着図書の紹介をしたり、クラス別貸出集計をとつたりしています。

英語研究会紹介 「ESS」研究会

私たちの所属するESSは今年立ち上げられたばかりの新しい英語研究会です。ちなみに「ESS」とは、English Speaking Societyの略です。英語ディベートを主な活動としていて、目標は栃木県で一番になることです。その目標を達成するために、週に一度の研究会の活動に加えて、月曜日と火曜日も活動しています。

現在は来月、十一月三日に会の活動に加えて、月曜日と火曜日も活動しています。私は二回目である。生徒たちはの面接の練習を行い、「あなたの長所は」「高校生活の中で一番〇〇なことは」といった質問を投げかける。皆個性があり、生徒の良い所を引き出そと自分へ問い合わせてみたくなる。私が最後に面接を行ったのは本校へ勤めるときであり、正直なところ準備はしていなかつた。

私は物事に熱中する性

文星散歩道

⑯『私の性格』 西牟田 浩章(理科)

(題字 大木校長)

三年生の担任を務める格だと思う。高校時代はプログラモデルを趣味とし、お店のショーウィンドウに飾る作品を作成したこともある。大学では、漢字検定取得を目指して二級合格を達成した。どちらも当時は夢になつたことだが、今では相似できない。新しい何かに興味を示したとき、今まで夢になつていたことへの興味が薄れ、二つ同時に夢中になることがほとんどないのが欠点なのかもしれない。

で汗を流すのが楽しい。体を動かすのは嫌いではないので適度にトレーニングをしていると体の調子が良い。食生活と運動とともに改善されたので、「病気じゃないか」と冷やかされるほど体重も変わったが:実際に体は軽くなつたと感じるので結果としてよかつたと思っている。

話を戻すが、三年生の勝負はまだ続いている。まずは担任としてクラス全員の合格を応援したい。

今現在は、スポーツジム

行われる大会に向け、土曜日や日曜日も利用しながら練習をしています。

てくださった方々、そして映画制作にご協力いただいた方々、本当にありがとうございました。



練習の様子

一年 狐塚 葉月

中
学
校

雄飛祭

生徒会長 岡本 潮音

僕たちのクラスは雄飛祭でお茶会と劇をやりました。霧雨気の全く違う出し物をやつたので、気持ちをすぐ切り替えられるか心配でしたが、うまく切り替えることができました。僕たちのこの頑張りを日常生活にも生かしていきたいと思います。この雄飛祭を機に、これからもより一層クラス全体が一丸となり、何事にも一生懸命取り組んでいきたらいです。来年はさらにすばらしい企画を考えます。

雄飛祭が、中学校最後の雄飛祭でした。次回からは高校生として新しい雰囲気で挑みたいと思います。

二年一組

今回私たちのクラスでは、縁日を題材にして雄飛祭に参加しました。去年は茶道を題材にしていたので、やらなければいけないことが大体決まっていてよかつたのですが、今回は一から決めたので大変でした。しかし、縁日で行つた、射的、ロボット、バイブルード、ヨーヨー釣りを成功させることができました。

三年二組

ラスイッチをやりました。また、学年として「シーズンオーラブ」を合唱しました。私はピアノの伴奏者をしました。緊張しましたが最後まで楽しく演奏することができました。初めはどうなるのだろうと不安でしたが、無事弾き終えることができました。

修学旅行を終え
三年一組 松本

私は、九月末から十月にかけて奈良と京都へ修学旅行に行きました。あまり関西に行つたことがなかつたので、色々なことを学んだり体験したりすることができよかったです。

奈良の法隆寺では、世界最古の木造建築の五重塔などを見ることができました。また「アルカイックスマイル」の仏像なども見ることができました。

京都では、改築し終えたばかりの平等院へ行くことができました。極楽浄土というはこういうことを言うのだとと思いました。

修学旅行について

したが、京都の文化や伝統を知ることができました。

1

きたいです。

一年二組

私たち一年二組は、写真をたくさんつなげて動画を制作し、「ストップモーションムービー」の上映を行いました。千枚を超える写真を撮影するのは大変だったけれど、皆で協力して作った動画をたくさんのお客さんが観に来てくださいました。全部で二百十七名ものお客様が見に来てくださいました。

初めての雄飛祭なのでとても緊張しましたが、クラスの絆が深まつた行事になつて良かつたです。

三年一組

私たちのクラスは毎年恒例の射的をやりました。さらに、学年で合唱をやりました。最初はあまり乗り気ではなかった合唱も、日が経つにつれてまとまりが出てきて、終わってみるといい思い出の一つになつていきました。

修学旅行



銀閣寺で記念撮影

妙心寺での座禅体験
警策で打たれる体験もできました。

また、目の前に突然現れた金閣は荘厳で美しく本当に素晴らしいかったです。最終日では、二条城の鳶張りの廊下床が印象に残っていました。床の音を楽しむとともに先人の匠心に改めて驚嘆しました。

歴史の舞台を訪れ、学んだ知識やチームワークを今後の学校生活に生かしていくたいです。

見学しました。中でも、妙心寺での座禅体験は警策で打たれるということもあり緊張して挑みましたがあやつてみると案外心地よくて、貴重な体験となりました。

三日目はもっとも楽しみにしていた班別研修でした。映像や写真でしか見たことのなかった清水の舞台は、実際に立ってみるとその壮大さに心が奪われました。

英語研修

中学校一年生は、九月三日(水)から十月二日(金)までの三日間、福島県にあるブリティッシュヒルズで英語研修を行いました。様々な活動を英語のみで行うことで、学習への意欲が湧いたようです。

「I Love English!」

一年二組 湯原 幸之輔

僕は英語研修を、あまり楽しみにしていませんでした。なぜなら、好きではない英語で三日間も生活しなければいけなかつたからです。

到着した瞬間、他の人は 目を輝かせていたけれど、僕は「戦場に来たな」と思いました。更に、マナーハウスの前で出迎えてくださった外国人スタッフを見て「あ、絶対に日本語を話してはくれないな…」と帰りたくなりました。到着してすぐ行われたブリティッシュヒルズの説明から全く分からず、「一日目は楽しめずに終わってしまいました。

でも、次の日の朝は、自分の事を「変わったな」と思うことが出来ました。先生から話しかけられた時、相手が何を言ったのかが分かるようになり、更にその返事



イギリス文化 スコーン作り体験

一年二組 湯原 幸之輔
僕は英語研修を、あまり楽しみにしていませんでした。なぜなら、好きではない英語で三日間も生活しなければいけなかつたからです。到着した瞬間、他の人は 目を輝かせていたけれど、僕は「戦場に来たな」と思いました。更にマナーハウスの前で出迎えてくださつた外国人スタッフを見て「あ、絶対に日本語を話してはくれないな」と帰りました。到着してすぐ行われたブリティッシュヒルズの説明から全く分か

中学校一年生は、九月三日（水）から十月二日（金）までの三日間、福島県にあるブリティッシュヒルズで英語研修を行いました。様々な活動を英語のみで行うことで、学習への意欲が湧いたようです。

も出来るようになつたからです。それは挨拶でしたが、

職場体験

今年度も、中学二年生を対象に職場体験学習が行われました。様々な事業所にお世話をになり、三日間の職場体験を通して、普段の学校生活では学ぶことのできない貴重な体験をしてきました。生徒たちは働くことについて深く考える良い機会となりました。

二年一組 鈴木 彩花
私は職場体験で、済生会宇都宮病院へ行きました。
私の将来の夢は薬剤師になることなので、実際の現場で働く薬剤師さんの様子を見学したくて、この事業所を希望しました。

ロボット研究会は、中学校二年生の三人の生徒で活動しています。ロボット研究会は、まだ正式な部活動ではありません。しかし、八月に行われたWROジャパン北関東大会では、百二十点満点で優勝し、全国大会の切符を手にしました。

済生会宇都宮病院での
職場体験を終えて

口ボット研究会
全国大会出場

二年一組 中里 敬介

ロボット研究会は、中学校二年生の三人の生徒で活動しています。ロボット研究会は、まだ正式な部活動ではありません。しかし、八月に行われたWROジャパン北関東大会では、百二十点満点で優勝し、全国大会の切符を手にしました。

宇河地区新人大会

宇河地区新人大会

「のみやジニア芸術祭」

うつのみやジュニア藝術祭

文星フォトギャラリー



■中学校

イングリッシュ
キャンプ
修学旅行
演劇部

